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校 長 中山 孝史

～全校集会～ ～芸術家派遣事業（演劇）～

１０／５（水）全校集会でキャリア教 ９／２９（木）２回目の芸術家派遣事

育をテーマとして、次の話をしました。 業がありました。１回目に引き続き、青

①サガン鳥栖のユニフォームには、木村 柳さん、中西さん、鷹巣さん、石丸さん

情報技術株式会社のロゴがあること。 から学年ごとに文化発表会に向けた指導

②８／６（土）代表取締役である木村隆 を行っていただきました。

夫さんの講演があったこと。

③木村さんは山之内製薬株式会社の医薬

情報担当者だったが、縁あって佐賀市で

起業されたこと。

④最初の２年間は赤字で、経営はどん底

だったそうだが、医療分野でのｗｅｂ会

議システムによって黒字に転じ、現在で ～三神地区駅伝大会～

は、札幌、東京、名古屋、大阪、福岡に １０／６（木）吉野ヶ里歴史公園で三

支店やスタジオをもつ会社に成長された 神地区駅伝大会がありました。脊振中学

こと。 校からは男子１チームが参加しました。

職業調べや「職業人に学ぶ」、起業家 １区（４ｋｍ）坂井優太くん

体験学習などを行っていますが、機会を ２区（３ｋｍ）山本晄大くん

とらえて、将来の自分について考えてほ ３区（３ｋｍ）内村洸誠くん

しいと思います。 ４区（３ｋｍ）内村隆太くん

５区（３ｋｍ）一番ヶ瀨理己くん

～学校訪問～ ６区（４ｋｍ）坂井翔太くん

１０／４（火）東部教育事務所と神埼 脊振中学校は、１０位でした。１本の

市教育委員会による学校訪問がありまし たすきをつなぎ、皆、力走しました。応

た。１時間目は１Ａ国語、２Ａ英語、３ 援に来てくださった保護者の皆様、あり

Ａ理科、２時間目は３Ａ道徳、２Ａ社会 がとうございました。

１Ａ理科、３時間目は１Ａ保健体育の授

業を参観していただきました。先生も生 ～入学者説明会～

徒も熱心に授業に取り組んでいることに １０／７（金）入学者説明会を行いま

感心されていました。 した。脊振小学校や小規模特認校制度を

利用する予定の６年生とその保護者の方

が参加されました。

生徒会役員・部活動キャプテンによる

学校・部活動紹介、授業見学、学校説明

会、部活動体験などを行いました。来年

４月のご入学を楽しみにしています。


